

Indien

Monatlich unterstützen wir mit einem Betrag zwei Pastoren in Indien, die das ganze Jahr für Menschen unterwegs sind - sei es für Bedürftige, Leprakranke oder Waisenkinder. Sie helfen geistlich, aber auch mit Essen, Kleidung und Hilfe für Obdach.



Hier Bilder als Einblick in ihre Arbeit im 2022



Weihnachts-Aktion für Arme



Auch in diesem Jahr durften wir viele Kinder zu Weihnachten beschenken - in diesem Jahr in Rumänien und Indien. Hier ein paar Eindrücke davon.



Hilfe, die ankommt

Seit der Gründung im Jahr 2003 hilft das Hilfswerk Sunnestrahl den Armen. Sei es von Anfang an in Rumänien bei den Romas oder aber seit vielen Jahren auch in Indien bei den Armen, Waisen und Leprakranken. Die Helfer vor Ort kennen wir persönlich und haben durch unsere Besuche auch Einblick in die Hilfeleistung vor Ort. Weihnachten nutzen wir traditionsgemäss, um armen Kindern und Bedürftigen eine Freude zu bereiten.

Wir danken Gott, der all dies immer wieder möglich macht! Nebst finanzieller Hilfe leisten wir auch materielle Hilfe durch Hilfstransporte (LKW) nach Rumänien für bedürftige Romas. Alle Arbeiten verrichten wir ehrenamtlich, Gebühren und Werbeunkosten sind durch Mitgliederbeiträge voll finanziert, so dass Ihre Spende auch bei den Armen ankommt!

Wie Sie helfen können

- Helfen Sie Bedürftigen mit einmaligen oder regelmässigen Spenden (**das Hilfswerk Sunnestrahl ist auf der Liste der steuerlich abzugsfähigen Spenden im Kanton BL**)
- Helfen Sie mit Kleiderspenden, Schuhen oder Küchenutensilien und Haushaltsgeräten (alles in gutem Zustand) für unsere Hilfstransporte
- Beten Sie für die Menschen in Not
- Sagen Sie es anderen weiter

Spendenkonto:

Raiffeisenbank Reinach BL
Hauptstrasse 9, CH-4153 Reinach BL
SWIFT CODE RAIFCH22780
IBAN CH46 8080 8001 9044 9300 8
Lautend auf: Hilfswerk Sunnestrahl, 4104 Oberwil BL

Kontakt / Fragen:

Vasile Ghica, Präsident - Telefon +41 76 328 38 87



Hilfe, die ankommt!



Rumänien

PATENSCHAFTEN UND HILFE FÜR ARME



Seit der Gründung im 2003 helfen wir monatlich mit Patenschaften armer Romafamilien und auch mit spontaner Hilfe für Bedürftige. So senden wir monatlich einen Betrag, der genau dafür eingesetzt wird. Hier ein paar Eindrücke davon.



Unsere Helfer vor Ort fanden in einem Romadort Kinder, die aus diesem Sack voll schimmeligem Brot gegessen haben. So gibt es immer wieder eine unvorstellbare Armut, denen dank Gottes Hilfe und Ihrer Spende begegnet werden kann.

HAUSBAU IN GÂRCIN

Im Januar 2022 konnten wir mit einer Spende einer Familie in Gârcin helfen, die in einer Hütte wohnte, welche einsturzgefährdet war. Unten sieht man das neue Heim im Bau. Oben die alte Hütte von innen.



SCHULPROJEKT FÜR RUND 70 ROMAKINDER

Seit über 8 Jahren gibt es nun das Schulprojekt in Ormenis, wo rund 70 Romakinder 5 mal wöchentlich Nachhilfeunterricht erhalten. Dies erleichtert ihnen die Schulbildung und den Einstieg ins Berufsleben, um einmal für ihre Familien sorgen zu können. So sind aus ehemaligen Schülerinnen und Schülern bereits auch erfolgreich unter anderem eine Lehrerin, diverse Mechaniker, eine Jurastudentin und verschiedene Gymnasiasten geworden. Hier ein paar Bilder der Schüler unterschiedlichstem Alter und dem Lehrerehepaar.



In der Zwischenzeit hat sich im Nachbardorf gezeigt, dass weitere 100 Kinder Analphabeten sind. Das Lehrerehepaar unterrichtet diese inzwischen zusätzlich zwei mal wöchentlich und verteilt dort auch Essen.

Hilfsgüter für arme Romas

Auch im 2022 durften wir einen LKW voll mit Hilfsgütern nach Rumänien senden. Wir sind dankbar für alle freiwilligen Helfer hier und auch dort vor Ort! Sammeln, laden und vor Ort verteilen - es gibt immer viel zu tun!



Auch jetzt ist das Lager wieder voll und wartet auf den nächsten Versand. Gleichzeitig suchen wir noch weitere Kleider- und Schuhspenden!

Hilfe, die ankommt!
Danke für Ihre Unterstützung!